
令和２年度 

立川市立立川第四中学校 第１回 学校運営協議会 報告 

 

１ 開催日時   令和２年７月３０日（木） 午後５時～午後６時 

 

２ 開催場所   立川市立立川第四中学校 小会議室 

 

３ 出席委員   江藤光子 委員 ・ 津田久美子 委員 ・ 須﨑幹夫 委員 

松下尚嗣 委員 ・ 中東浩子 委員・ 

校長 唐亀康司 ・ 副校長 山口聡 ・ 学校経営支援部主任 小島英朗 

 

４ 協議内容  (1)校長挨拶 

 

    (2)委員自己紹介（各委員より） 

 

        (3)会長・副会長選出【互選】 

           会長：松下尚嗣委員 、 副会長：須﨑幹夫委員 に決定。 

 

        (4)学校運営協議会について（校長より） 

           ※学校運営協議会委員任命式にて配布する予定だった「立川市学校運営協議会

について」の冊子内の『立川市学校運営協議会設置規則』を基に説明。 

 

        (5)今年度の方向性について（校長より） 

          ①学校経営方針と年間行事予定についての説明 

          ②地域学校協働本部事業を活用した今年度の地域との連携について 

          ③学校運営協議会の報告について ・・・ 学校ホームページを活用する。 

 

(6)意見交換（各委員より） 

  ・本校は、５月まで臨時休校。現在も、新型コロナウイルス感染拡大を予防する

ために、学校外の皆様との繋がりを避ける形をとっています。また、学校外に

おける活動も実施していません。そのため、残念ですが、様々な行事を中止と

しました。（運動会や修学旅行、職場体験活動等） また、生徒が様々な形で地



域のお手伝いをする活動（町民運動会など）も実施できていない状況です。現

在の状況も決して好転しているとは言えず、今後についても大変厳しい状況で

あると言えます。先が見えない状況ではありますが、都度、情勢を見極めなが

ら、学校運営協議会にて検討された取組について、地域学校協働本部事業にお

ける地域コーディネータとともに、できる範囲の中で取り組んでいきたいと思

います。ご承知おきください。 

  ・地域には、ニューカレドニアとの交流を推進している団体があります。その団

体との連携し取組の充実を図り、四中生の世界への進出の手助けをしていきた

い。 

  ・昨年度の全国学力学習状況調査の生徒質問紙への回答をみると、本校生徒の自

己肯定感は都の平均と比較し若干低い部分がある。この点について、生徒の自

身や意欲を増す取り組みの充実が必要であると考える。 

 

５ 学校運営協議会委員との連絡方法について（校長による確認を実施） 

 

６ 次回の学校運営協議会について 

   ・ぜひ、次回は生徒の様子を見ていただきたいと考えています。授業参観後に、学校運営協議会

を設定させていただきます。 

・次回は、１０月に予定しております。なお、現段階では、明確な日程を決定することは難しい

と思いますので、また、連絡をさせていただきますので、都合のよろしい日をご回答ください。 

よろしくお願いします。 


